



Kemenperin RI, Tempa SDMI Siap Kerja, Melalui PMB Jarvis Bersama Politeknik dan Akademi Komunitas

12 May 2023

Kemenperin RI, Tempa SDMI Siap Kerja, Melalui PMB Jarvis Bersama Politeknik dan Akademi Komunitas

Padang, fajarsumbar.com -Setelah sukses membuka Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB) Jalur Vokasi Industri (JARVIS) Prestasi dari 3 Januari hingga 25 Februari 2023, Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kementerian Perindustrian (Kemenperin RI), kembali membuka pendaftaran PMB Jarvis Bersama.

Dilansir fajarsumbar.com, dari laman <https://kemenperen.go.id>, Senin, (08/05/2023), Kepala Pusat Pengembangan Pendidikan Vokasi Industri (PPVI) BPSDMI Kemenperin RI Emmy Suryandari membenarkan, pembukaan PMB Jarvis Bersama dibuka oleh Kepala BPSDMI Kemenperin RI Masro Khan di kampus Politeknik APP Jakarta tanggal 10 April 2023.

PMB Jarvis Bersama ini diberi kesempatan bagi lulusan pendidikan Sekolah Menengah Atas (SLTA), meliputi jenjang pendidikan SMA, SMK, MA atau sederajat agar bisa melanjutkan pendidikan melalui jenjang pendidikan tinggi vokasi industri.

Pendaftaran PMB Jarvis Bersama Diploma III ini dibuka secara daring dari 10 April hingga 13 Mei 2023 jelas Emmy, pada 11 Politeknik dan 2 Akademi Komunitas yang tersebar pada 12 Propinsi di Indonesia.

Menurutnya, peluncuran Jarvis Prestasi, Jarvis Bersama dan Jarvis Reguler, sebagai bentuk komitmen dari Kemenperin RI untuk menghasilkan lulusan yang berkualitas dan menjadi sumber daya manusia terampil, kompeten dan mampu menjawab kebutuhan industri.

"Tak hanya itu, namun lulusan dari ketiga Jarvis binaan BPSDMI Kemenperin RI tersebut, juga mencetak sumber daya manusia industri yang terampil dan siap kerja di Industri," imbuhnya.

Untuk memantau perkembangan PMB Jarvis Bersama ini, staf khusus Kementerian Perindustrian RI Febri Hendri Antoni Arif berkunjung ke Politeknik ATI Padang.

Kemudian diiringi dengan memberikan sosialisasi pada SMA Negeri I Tanah Garam Kota Solok dan SMA Negeri I Talang Solok dan di SMA Negeri 7 Padang.

Dihadapan siswa/siswi kelas sebelas, guru dan Kepala SMA Negeri tersebut, Staf Khusus Kemenperin RI Febri mengatakan, lulusan Politeknik ATI Padang, mempunyai peluang yang cukup besar untuk mengisi pormasi kerja di Industri.

Tak hanya didalam Negeri, namun juga diluar Negeri, seperti di Timur Tengah Dubai, sebagai tenaga analis kimia industri minyak bumi dan petro kimia," ujar Putra Daerah Solok itu.

Setiap tahun alumni Institusi pendidikan binaan BPSDMI Kemenperin ini, mampu mengisi peluang kerja Industri hampir mencapai 100 % setiap tahun.

Proses perkuliahanya menggunakan konsep dual system yang mengkombinasikan pembelajaran berbasis kampus dan berbasis Industri.

"Kemudian Politeknik ATI Padang, juga berkolaborasi dengan praktis industri dalam merancang kurikulum pembelajaran, bahkan turut hadir dalam kegiatan pembelajaran, agar selaras dengan kebutuhan pasar tenaga kerja di Industri," ucapnya.

Febri mengajak lulusan SLTA Setingkat Sederajat, baik lulusan SMA, MAN dan SMK berpeluang besar untuk melanjutkan kuliah pada Poiteknik ATI Padang Kementerian Perindustrian.

Sementara itu, Direktur Politeknik ATI Padang Dr. Ester Edwar.M.Pd menjelaskan, Politeknik ATI Padang memiliki 5 prodi yang terakreditasi, yakni Analis Kimia Diploma III, Teknik Industri Agro, Manajemen Logistik Industri Agro, Teknik Kimia Bahan Nabati dan prodi Teknologi Rekayasa Bioproses Energi Terbarukan Diploma IV.

Terkait pendaftaran PMB Jarvis Bersama akan berakhir tanggal 19 Mei 2023, maka, calon mahasiswa yang ingin melanjutkan pendidikan di Perguruan Tinggi Negeri ini kata Ester, klik ini, <http://jarvis.poltekatipdg.ac.id>.

Pada kunjungan staf khusus Kemenperin RI di SMA Negeri 7 Padang, Rabu, (10/05/2023), didampingi Direktur Politeknik ATI Padang Dr. Ester Edwar. M.Pd Pudir I Dr.Harmiwati MT dan

Tim Sosialisasi Jarvis Bersama Politeknik ATI Padang, terdiri dari Roswita, ST, S.Pd, Dr. Candrianto, M.Pd, Ali Amran Tumanggor, ST dan Faldi Lulrahman, MT.

Tim Sosialisasi Jarvis Bersama Politeknik Padang ini, diterima oleh Kepala SMA Negeri 7 Padang dan siswa/siswi kelas 11 di Mushala sekolah.

Referensi :

<https://www.fajarsumbar.com/2023/05/kemenperin-ri-tempa-sdmi-siap-kerja.html>